



秋の気配を感じながら

9月の終わりに入り、残暑も少しずつ和らいできました。これから過ごしやすい季節になってきそうです。夏休み明けは、外での体育の授業や休み時間の外遊びなど、運動ができない日々でしたが、最近では徐々に運動もできるようになり、嬉しそうな子ども達の姿が見られます。

この季節は、「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」と様々に呼ばれるように、何をするにも適した気候です。運動や読書、芸術などの体験を通して、心も体も豊かに成長してほしいと思います。

その一方で、朝晩の気温の変化が大きくなり、体調を崩しやすい時期でもあります。体調管理に気をつけて、素敵な秋をお過ごしいただければと思います。

10月の行事予定について

月	火	水	木	金	土	日
	1 就学時健診 (12:30頃下校)	2	3 集金日 (1000円)	4 教職員研修 (13:00頃下校)	5 ねごろ っこ デー	6
7	8	9 合同避難訓練	10	11 社会見学	12	13
14 スポーツの日	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

※1日（火）は、就学時検診の為、給食後12:30頃に下校となります。

※4日（金）は、教職員の研修の為、給食後13:00頃に下校となります。

※11日（金）は、社会見学です。お弁当が必要ですので、準備をよろしくお願ひします。

本日、社会見学の詳細についてのおたよりも配布しています。ご不明な点があれば、担任までご連絡ください。

しゃぼん玉遊び & 虫取り

生活科の学習で、しゃぼん玉遊びと虫取りを行いました。

11日(水)のしゃぼん玉遊びでは、どの子も楽しそうにしゃぼん玉をしている姿が微笑ましかったです。お家から持ってきていただいたうちわの骨組みを持ってきた子は、芝生の上を走ってたくさんのしゃぼん玉を作っていました。

しゃぼん玉遊びの体験は、図画工作科の学習で絵に表していきたいとも考えています。



虫取りでは、事前学習でどんな生き物が学校にいそうかを話し合いました。実際に運動場で探してみると、予想していた生き物がいないなど、季節によって生き物が異なることに気づくことができました。生き物の観察では、虫が苦手だという子も、熱心に観察する姿が見られました。

この虫取りの体験を通して、人間と生き物の共生について考えるきっかけになると嬉しいです。

ことばを みつけよう

国語科の学習で、「ことばをみつけよう」の学習を行いました。たて、よこ、ななめに読んで、どんな言葉が隠れているかを見つける言葉遊びです。子ども達がんばって作った「ことばみつけ」を下に載せていますので、ご家庭で子どもさんと一緒にぜひやってみてください！

ん	す	と	さ
お	り	い	ら
い	ね	し	う
ら	ぬ	こ	ぞ

いろんな いきものが かかれていますよ！

き	こ	ご	び
い	み	ぐ	ん
ろ	か	ど	く
お	あ	ろ	り

いろんな いろが かかれていますよ！